

令和2年12月4日(金)

# おもちつき



# りすぐみ

今回の給食のお手伝いは、ねぎちぎり。給食のうどんに入っていて、「ねぎ入ってるね～」と言いながら食べていましたよ。

園庭で、蒸しあがったもち米を見せてもらおうと、湯気が顔に当たり温かさを感じていました。お餅をつく時は、保育者と一緒に杵を持ち「べったん！べったん！」と言いながら、つくことが出来たりす組さん。。お餅を丸める時、みんな手の平でコロコロと上手に丸めることが出来ていました。

砂糖醤油のかかったお餅を美味しく食べ、おかわりをするお友達もたくさんいましたよ。

最後まで、嫌がることなくエプロンをつけ、たくさんの経験が出来ました。  
藤田



# ひよこぐみ

今回の給食のお手伝いは、前回と同じく『しめじ割り』！丁寧に割いたしめじを、「見てー！」と笑顔で見せてくれました。

その後は、園庭でお餅つき！先生と一緒に杵を持ち、「べったん！」と言いながらお餅をつきました。初めての経験で気持ちが崩れる子どももいましたが、保育室に戻ってお餅を丸める時にはご機嫌に。細かくちぎったり、スリスリと左右に手を動かして上手に丸めてくれました。お餅を食べると真剣な表情をする子、美味しいと嬉しそうに微笑む子など、様々な表情が見られました！  
森下



# うさぎぐみ

給食のお手伝いはこんにやくちぎりです。力を入れて小さくちぎることが出来ました。その後はお餅つき！園庭に出ると、かまどや石臼が並ぶ様子を目を輝かせて見ていました。蒸しあがったもち米を見た後は、杵を持ち「べったんこ、べったんこ」の掛け声に合わせて餅をつきました。たくさんつくと、杵に餅がひっつき重たくなっていくことや、少しずつお餅らしくなっていく様子を感じることが出来ました。

つきあがって小さくちぎられた餅を手の平で転がし、感触を楽しみながら丸めていました。そして、完成したお餅と、ちぎったこんにやくが入った給食を美味しくいただき、みんなとても嬉しそうでした。  
西川



# ももぐみ



登園してすぐに「煙の匂いがする！」  
「火が燃えてる！」と焚き火に興味津々  
の子どもたち。「エプロン早く着たい！」と  
やる気満々の姿がありました。今回の給  
食のお手伝いはこんにやくちぎり。上手  
に指先に力を入れて沢山ちぎることがで  
きていました。

その後は、園庭に出て餅つきをしまし  
た！一人で杵を持ち、頑張ってお餅を  
つく姿や「頑張れー！」とお友だちを応援  
する姿がありました。

お餅をついた後は、お部屋に戻って丸  
める作業へ！こんにやくちぎりとは違  
い、手の平を使って上手に丸めることが  
出来ていました。給食では、自分たちで  
作ったお餅を「美味しい！」と言いながら  
沢山食べていました。

安岡



# ねんしょうぐみ



登園すると、「今日はエプロンする！」とやる  
気満々な子どもたち！まずは、人参と大根の皮  
むきをしました。「そこは皮むけてるで！」と、友  
だちに教える姿や、「自分で皮むけるで！」と積  
極的に手伝おうとする姿が見られました。その  
後、せいろでもち米を蒸している所を見に行くと、  
「お米の匂いがする！」と言ってもち米を  
匂っていました。餅つきでは、「重くないで！」と  
言って杵を持ち、「1・2・3」と数えながら餅をつ  
いていました。ついた餅を丸める際には、「ここ  
割れちゃった。」や「綺麗な丸に出来た！」と言  
い上手に丸めていました。

お餅は豚汁うどんに入れたり、砂糖醤油に付  
けて食べ、何度もおかわりをする子どもたちで  
した。 浦田



# ねんちゅうぐみ



今日のお手伝いは、ほうれん草切りとすみれ  
組は大根、あやめ組は人参切りでした。  
包丁を何度か使っているので、「反対の手は猫  
の手やで！」と教え合う姿が見られました。

その後、餅つきをしに園庭へ！蒸した米を見  
ている時に、「お米のにおい！」と匂いを楽しん  
でいました。杵を持つ前に、「手を叩かないよう  
にこねる人をしっかり見ないと！」と言い、練習  
する子ども達。実際に持つと、思ったよりも重  
く、「力が入らない...」とっていました。

餅つき後は、お部屋でお餅を丸めました。綺  
麗な丸にするために集中していました。  
自分でついたお餅は美味しかったようで、「お  
かわりしたい！」と言い、たくさん食べていた子  
ども達でした。 板野



# ねんちようぐみ



今回のお手伝いは、ごぼうと人参切り。包丁を使う  
時には「2回切ったら交代な」「ねこの手にするねん  
で」とお友だち同士で声を掛け合いながら取り組むこ  
とができていました。

その後、せいろで蒸されたもち米を見に園庭へ！  
「美味しそうな匂い！」「白と透明と黄色がある」と、匂  
いを感じたり、色の微妙な違いに気付く姿がありまし  
たよ。お餅をつく「固いお米やったのに、びよーんっ  
て柔らかくなってなあ」と変化を楽しんでいる様子  
でした。

ついたお餅を丸める際には「ぷにぷにので気持ちい  
い！」と感触を楽しむ声や「綺麗に丸められへん！」  
と言いながらも、頑張って丸めようとする子どもたち。  
「ついたお餅美味しい！」と言いながら、何度もおかわ  
りをし、沢山食べていました。

中村

